

Extrait du Cavalier d'extérieur, randonneur, tréciste amateur

<http://yplaton.free.fr>

La Coudre 2008

- Mes carnets de TREC - Nos épreuves -

Date de mise en ligne : mercredi 19 mars 2008

Cavalier d'extérieur, randonneur, tréciste amateur

Première épreuve de la saison, niveau régional, PRO 1

Début de saison dans la toute nouvelle catégorie PRO.

Nous sommes 3 inscrits en PRO 1 pour cette épreuve de niveau régional.

Heureusement, mon entrée en salle des cartes n'est prévue qu'à 9 heures 15, je pars donc à 6 heures 15 de la maison et arrive à 8 heures sur place.

Hyllade ayant passé la nuit au boxe, il sort du van tout beau tout propre ce qui n'est pas le cas de tous les chevaux présents, la plupart ayant passé la nuit dehors ...

Aucun problème pour la présentation, j'ai passé deux heures la veille à réviser tout mon matériel.

Salle des cartes, le parcours ne semble pas très compliqué, il présente quelques petites astuces qui ne devraient pas poser de gros problèmes.

Je n'ai le temps de curvimétrer qu'une dizaine de km sur les 25 du parcours.

Il a beaucoup plu ces derniers jours et les terrains sont très gras et très humides.

Les vitesses ne dépasseront pas 8,5 km/h, certains chemins étant noyés sous l'eau.

Les paysages sont pourtant charmants, dommage que les giboulées de Mars ne nous laissent pas en profiter pleinement.

Premier ticket dans la ville, sans problème avec contrôle à la suite : je prends un peu de retard à la délivrance du ticket (le gamin n'arrivait pas à décoller un ticket de son tas de tickets), on prend donc deux minutes de retard (j'en envisageais une) ...

A la sortie de la ville, il fallait prendre soin de quitter la route et de continuer parallèlement à travers une aire naturelle jusqu'à trouver le ticket alors que la pluie arrive.

Le deuxième contrôle est là où je l'attendais, même si je l'aurais placé de l'autre côté de la route ... Cette fois, on est pile poil à l'heure.

On arrive au onzième kilomètre et à la fin de mon curvimétrage.

Maintenant je suis en roue libre et je calcule au pifomètre mes kilomètres.

Le contrôle suivant est lui aussi là où je l'attendais, au niveau d'un petit raccourci dans un coteau : on y arrive avec 3 minutes d'avance.

On repart en bordure de ville, sous la pluie.

Un ticket un peu plus loin, à l'endroit où on nous demandait de quitter le chemin.

Puis un petit chemin en bordure de rivière avec un petit raidillon pour remonter sur un pont et un nouveau ticket.

Et pour finir, l'arrivée sensiblement là où je la prévoyais : on y arrive pile à l'heure ce qui est pas mal compte tenu de l'absence de curvimétrage.

Au total, 5 points de pénalité et on revient presque secs ...

Dans la foulée, MA sur un terrain déjà labouré par une vingtaine de passages.

Hyliade est en bonne disposition, on fait 30 au galop et 19 au pas, ce qui compte tenu du terrain est remarquable.

Le PTV se fera sous la pluie.

- ▶ Montoir à droite
- ▶ Contre-Bas en selle
- ▶ Passerelle en selle
- ▶ Gué
- ▶ Barrière
- ▶ Bordure maraîchère
- ▶ Tronc en selle
- ▶ Branches basses en selle
- ▶ Maniabilité en selle
- ▶ Haie vive
- ▶ Slalom
- ▶ Immobilité
- ▶ Passage de sentier (2 troncs)
- ▶ Reculer
- ▶ Fossé en selle
- ▶ Contre-Haut en selle

Un PTV technique avec des enchaînements pas faciles à négocier (bordure, tronc et branches basses ...).

Hyliade est très disponible, on finit avec seulement 16 points de pénalités.

Et donc au final, la première place de la PRO 1 et je crois la première place au général.

Bon début de saison, Hyliade a été très réceptif, le nouveau matériel (casque, étriers ...) a été baptisé avec succès.

Dans trois semaines, on passe aux choses sérieuses avec la première épreuve PRO Elite.